SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA







Página

1	1	
1	0	

Sección .

Fecha

03 DIC 2023

# Falso policía realizaba labores de tránsito

**NOEL F. ALVARADO** 



Ver para creer. Uniformados adscritos a la Dirección General de Asuntos Internos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a un falso policía que realizaba labores de tránsito en la avenida Héroes de Nacozari y su cruce con la calle Miguel Domínguez, de la colonia Penitenciaría, la alcaldía Venustiano Carranza.

Al ser detenido el hombre portaba un uniforme y artículos con insignia de esta institución, sin poder identificarse como oficial activo quien al notar la presencia policial, abordó una motocicleta y se resguardó en una gasolinera del lugar.

Ante la actitud evasiva del hombre, los efectivos se aproximaron a él y, en ese momento se tornó visiblemente nervioso y cayó en contradicciones al ser cuestionado de su presencia en el lugar, aunado a que no pudo acreditarse como elemento activo con la credencial institucional.

Por lo anterior, realizaron la consulta de sus datos en el Sistema de Información Administrativa de esta Secretaría sin encontrar algún dato de la persona, por ello, conforme al protocolo de actuación policial, al hombre de 52 años de edad le realizaron una revisión preventiva, tras la cual le hallaron una pistola de balines, un recipiente cilíndrico con balines, una gorra color azul con placa de policía, una lámpara tipo táctica, tres placas con numeral, un radio portátil transmisor, un teléfono celular, un casco protector para motocicleta y una licencia para conducir.





Al ser detenido, el falso policía portaba un uniforme y artículos con insignia de la SSC, sin poder identificarse como oficial activo /cortesía: SSC CDMX







Página

15

Sección

Fecha

0 3 DIC 2023

## Motosicarios ejecutan al Betito Pensil en la Miguel Hidalgo

RAÚL HERNÁNDEZ

# HERIDAS MORTALES

#### **OUEDÓ TENDIDO**

junto a la banqueta y a unos metros de un altar dedicado a la Virgen de Guadalupe, el hombre de aproximadamente 28 años de edad, quien presentaba una herida sangrante a la altura de la cabeza Un sujeto presuntamente identificado como "Betito Pensil", fue ejecutado durante un aparente ataque directo, afuera de un predio ubicado en la colonia Cuauhtémoc Pensil, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al parecer se dedicaba a la extorsión.

De acuerdo con versión de testigos, la víctima se encontraba en la entrada de una vecindad localizada en la calle Daniel Cabrera, en el tramo entre Lago Naur y Lago Ginebra, cuando dos sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta, la interceptaron y abrieron fuego contra esta.

Luego de realizar las detonaciones, los agresores avanzaron a toda velocidad y se perdieron entre las calles sin que los presentes pudieran identificarlos, mientras que personas cercanas al individuo baleado, salían de sus domicilios para enterarse de lo ocurrido.

Ahí quedó tendido junto a la banqueta y a unos metros de un altar dedicado a la Virgen de Guadalupe, el hombre de aproximadamente 28 años de edad, quien presentaba una herida sangrante a la altura de la cabeza.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 20:30 horas del pasado viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, pertenecientes a varios sectores, arribaron al lugar y al ver al individuo herido, solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

A unos metros de donde ocurrió el hecho, justo sobre la calle Lago Naur, se encontraba instalado un bazar navideño en donde la concurrencia compraba alimentos, bebidas y diversos artículos, con normalidad, únicamente se acercaban a la cinta amarilla para curiosear y continuaban su camino.



EL GRÁFICO

Página

6

Sección

Fecha

0 3 DIC 2023

#### MIENTRAS CHUPABA CON SU COMPA

# Plomean a empleado de la alcaldía Iztapalapa



### EL DATO

PELIGROSA
En Iztapalapa
se han iniciado 76 carpetas por lesiones dolosas
con arma
de fuego, de
enero a
octubre de
este 2023.



ELOY LINARES

Un empleado de la alcaldía Iztapalapa resultó baleado durante una pelea en el bar "Terraza Chope"; tras la agresión, el local cerró sus puertas.

Cerca 2:20 horas del viernes, Brayan Eduardo tuvo una discusión con dos sujetos que se encontró en los baños del establecimiento, localizado en la calle Encomenderos y Tamemes de la colonia Central de Abasto.

Según reportes, al retirarse de los sanitarios, los agresores le dispararon y, al verlo herido, escaparon. Eljoven, de 26 años, fue trasladado al Hospital General ISSSTE de Zaragoza debido al balazo que recibió en la rodilla derecha.

El padre del herido explicó que su hijo trabaja en el Departamento de Limpia y Transportes de la alcaldía Iztapalapa y que asistió al establecimiento en compañía de un amigo de quien no recordaba el nombre.

Tras entrevistar a Jesús Eduardo, las autoridades se trasladaron al bar Terraza Chope, pero estaba cerrado.

Debido a que las autoridades no cuentan con características de los agresores, revisan las cámaras que se encuentran en el lugar de los hechos. Luego de terminar de recabar información sobre la agresión, las autoridades abrieron una carpeta de investigación por lesiones dolosas.







Página

9

Sección

Gudad

Fecha

@ 3 DIC \_023

# CORREN PELIGRO

Aumentan robos a los senderistas por nula vigilancia en las montañas

ALEJANDRO LEÓN

A la par de que la asistencia de senderistas crece en montañas de la CDMX y el Estado de México, los casos de asaltos y violencia en contra de quienes practican esta actividad se han incrementado.

El Ajusco, en la Alcaldía Tlalpan, y el Volcán Telapón y el Monte Tláloc, en el Estado de México, son las zonas donde se han registrado robos con violencia e, incluso, lesiones con armas de fuego, de acuerdo con casos documentados por la organización Montañistas Unidos.

El volcán Telapón, en Ixtapaluca, Estado de México, es donde se ha concentrado el mayor número de asaltos, detalló Fernando Veytia, vocero de la organización.

Este año, han sido contabilizados tres casos en los que los agresores escaparon hacia comunidades cercanas.

"La zona más peligrosa ahori-

ta, que ha habido más incidentes, es en el cerro Telapón, que está en las faldas del Iztaccihuatl, ahí ha habido incidentes violentos, asaltos a mano armada, inclusive, a una persona le dieron un balazo", narró Veytia.

En Monte Tláloc, ubicado en los límites de Texcoco e Ixtapaluca, se registran hechos de violencia al menos una vez cada fin de semana, alertó Veytia.

En el Ajusco, los asaltos han ocurrido debido a que ni la Policía ni la Guardia Nacional cuentan con presencia, a pesar de que se ha solicitado a las autoridades.





## GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



Página

14

Sección

Fecha

0 3 DIC 2023

I peritaje de los cadáveres de perritos abandonados en el Bosque de Nativitas, revelan que podría tratarse de un asesino en serie, ya que cuentan con patrones que revelan que se trata del mismo procedimiento en cada uno de ellos, situación que aqueja a los vecinos, quienes advierten del peligro ante la falta de medidas de seguridad que han solicitado por años.

Este pulmón ubicado al sur de la Ciudad de México, se ha convertido en el hogar de perros olvidados por sus dueños, desprendidos del cariño de sus casas, para ser cobijados por el húmedo verdor de los árboles y el hambre, a la que sobreviven día a día y también, se ha vuelto un cementerio para 20 caninos a los que desuellan y tiran sin pudor al paso de los visitantes.

La activista y vecina de la demarcación, Nitzia Rosas, no ceja en su labor de conseguir condiciones seguras para ella, los habitantes de Xochimilco y los turistas, pero con especial atención en los perritos a quienes describe como amorosos, fieles compañeros y seres indefensos

Le preocupa que la quien o quienes dafian de esta manera a los animales lo siga haciendo y que, además, también dañe a alguno de los vecinos si las autoridades no ponen atención, asegura que la Policía de Investigación (PDI), dicen que se trata de "un perfil que tiene un alto índice de peligrosidad, es una persona que deja los cuerpos en el camino donde la gente los pueda ver".

Nitzia, en compañía de otros vecinos, pide que las investigaciones se lleven a cabo con seriedad para encontrar al responsable, aunque esto resulta complejo ante la falta de luminarias y cámaras de seguridad, así como mejorar las condiciones del Bosque.



VECINOS DEL
BOSQUE DE
NATIVITAS
CONFIESAN TENER
MIEDO POR EL
ASESINO DE
LOMITOS, QUE
PODRÍA TRATARSE
DE UN PSICÓPATA

**BOSQUE DE NATIVITAS** 

# El asesino de lomitos, un potencial peligro

**ARIANNA ALFARO** 

Es una persona que deja los cuerpos de los perritos en el camino donde la gente los pueda ver; la petición de un espacio seguro lleva años





## GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

# El asesino. Z

Página

Sección

Fecha

9 3 DIC 2023

Las autoridades aseguran que existe seguridad para los colonos, a lo que Rosas responde, "gracias a ustedes los medios, gracias a que la ciudadanía que se ha manifestado, hoy tenemos una patrulla (desde hace 15 días) en el bosque", aunque la petición de un espacio seguro lleva años.

Sin embargo, relata la activista, "el pasado l8 de noviembre, fue hallado el cuerpo del último perrito, ¿esto qué quiere decir? que aún con todo y sus patrullas mataron a un perrito el sábado l8, que faltan acciones, falta alumbrado, faltan cámaras, sin ello no vamos a poder tener una investigación seria", afirma.

La crueldad con la que matan a los cuadrúpedos no deja dudas al ver las imágenes, en las que se pueden apreciar las aberturas con objetos punzocortantes, donde quedan expuestos sus órganos, siempre a la misma altura y los dejan con la herida expuesta a los visitantes, "como si se tratara de un trofeo"

#### PERRITO "COCOA"

El hallazgo de estos perritos tomó relevancia con el caso de "Cocoa", un lomito huraño que al que daban de comer todos los días, al igual que a otros que también habitan en el bosque, "nosotros al ir todos los días al Bosque a alimentar a los perritos, empezamos a ver un cuerpo desollado, con signos de tortura, realmente asesinado, después de unas semanas otro cuerpo".

Asegura que despertó su enojo al ver a Cocoa, a quien atendían desde hace cuatro años y el asesino también lo mató a él, "lo descuartizaron, lo asesinaron y de ahí fue cuando sinceramente dijimos ¡basta!, si las autoridades no van a hacer nada, nosotros sí".

#### **NO SE PUEDEN DEFENDER**

"Le enviamos un documento a los 66 diputados, un informe del asunto pidiéndoles que los perritos no tienen colores, no tienen partidos, los perritos son seres sintientes, resguardados por la ley. Lo que estamos exigiendo es que se respeten sus derechos, que haya apenas más duras este caso de la alcaldía Xochimilco".

Nitzia Rosas, dice que tienen la esperanza puesta en el diputado Héctor Barrera del Partido de Acción Nacional PAN, así como en Ana Villagrán también del mismo partido, de Zamorano Esparza del Partido de la Revolución Institucional (PRI), así como de aquellos que se sumen a la defensa de los animales.

El llamado ya circula en las curules del Congreso, pero piden que la ciudadanía también apoye en esta demanda, a favor de los perritos, ya que son indefensos ante depredadores como el que ronda por el Bosque de Nativitas y opera en la sombra.



#### OPERA EN LA SOMBRA

EL LLAMADO ya circula en curules del
Congreso, pero piden
que la ciudadanía
también apoye en
esta demanda, a favor
de los perritos, ya que
son indefensos ante
depredadores como el
que ronda por el Bosque de Nativitas y
opera en la sombra

El Bosque de Nativitas se ha convertido en el hogar de perros abandonados por sus dueños; un presunto asesino en serie los ataca /FOTOS: CORTESÍA